

Abreuvement

Quant à l'eau, le cheval en absorbe en moyenne une quantité variant de 6 à 10 gallons par jour ; il boit plus pendant la saison des champs que pendant l'hiver. On devra lui donner de l'eau à volonté ; il n'est pas nécessaire qu'il en ait toujours à sa disposition, mais il faut toujours lui en donner au moins trois ou quatre fois par jour et le laisser boire à sa volonté pendant les heures de travail.

Si le cheval entre en nage, il ne faut pas lui donner trop d'eau, mais seulement un gallon environ.

Si un cheval a eu chaud, qu'il soit fatigué, qu'il souffre de maladies des voies respiratoires ou digestives, il est nécessaire de dégoûter l'eau qu'on lui donne. Pour cela, mettez au moins, dans le seau, 2 ou 3 poignées de gruau ou de son. Ayez aussi le soin de couper l'eau, autrement dit de fractionner l'abreuvement, c'est-à-dire d'empêcher le cheval de boire avidement et d'un seul trait, en lui relevant la tête de temps en temps. Ne le faites jamais boire immédiatement avant le travail. Si vous êtes obligé de vous servir d'un cheval immédiatement après l'abreuvement, modérez l'allure et faites de bonnes distances au pas seulement. Veuillez aussi à ne pas sortir pour un fort travail un animal qui vient de manger beaucoup et qui se trouverait ainsi en plein travail de digestion. L'avoine n'est digérée